



Tweet 4

Recomendar 43

reconocimiento

El Consistorio dedica a los enfermeros una palmera

15.06.2013 | 01:59

La alcaldesa, Mercedes Alonso, y la concejal de Sanidad, Cristina Martínez, han presidido un acto que ha permitido dedicar una palmera a los profesionales de la Enfermería por su labor en el parque Julio María López Orozco. Este acto, además, sirvió para dar la bienvenida institucional a la ciudad a los asistentes a las XXIV Jornadas Nacionales de Enfermeras Gestoras que se celebran en Alicante. M. J. M.



La palmera se encuentra en un parque de la ciudad.
información